

CONCLUSION

En conclusion, nous avons vu des bonnes preuves de souplesse sur beaucoup de questions et les décisions prises seront transmises immédiatement à nos négociateurs à Genève. Le temps qui nous reste pour terminer ces négociations est très court et nous reconnaissons devoir maintenant prendre des décisions politiques difficiles.

Les pays de la CÉAP sont déterminés à poursuivre ensemble leur travail sur une gamme étendue de questions, à Genève et à Bruxelles. Les pays de la CÉAP appuient une conclusion exhaustive et solide aux négociations. Au nom de mes collègues de la CÉAP, j'enjoins tous les autres participants aux NCM d'apporter une détermination semblable et leur plein engagement à l'étape finale des négociations.

La CÉAP représente un grand nombre de pays possédant des priorités et des intérêts divers. Pourtant, je crois que cette réunion a démontré que nous pouvons tourner cette diversité même à notre avantage par le travail acharné et la volonté de prouver que le compromis est possible. Les résultats de cette réunion démontrent que c'est par l'exemple que les pays de la CÉAP peuvent influencer les résultats des négociations commerciales multilatérales.